

## **Declaración de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular**

Los miembros de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba lamentamos profundamente la pérdida de vidas humanas, entre ellas niños, mujeres y familias enteras, como consecuencia de la nueva escalada en el conflicto entre Israel y Palestina.

Denunciamos que esta situación es el resultado de la aplicación sistemática durante más de siete décadas de una agresiva política colonizadora y genocida por parte del Estado de Israel que vulnera el más elemental de los derechos del pueblo palestino: el derecho a vivir en su territorio.

Rechazamos categóricamente las irresponsables posiciones que alientan el odio y estimulan una mayor escalada de la confrontación, amenazando así la vida de más personas inocentes y poniendo en grave peligro la paz y la seguridad regional e internacional.

Hacemos un llamado urgente a la paz y a la búsqueda inmediata, por la vía negociada, de una solución amplia, justa y duradera al conflicto israelí-palestino, sobre la base de la creación de dos Estados, que permita al pueblo palestino el derecho a la libre determinación y a disponer de un Estado independiente y soberano, basado en las fronteras anteriores a 1967 y con Jerusalén Oriental como su capital.

Para esto es imprescindible que la comunidad internacional exija al Estado de Israel detener la violencia y los crímenes contra la población palestina y la expansión sobre sus territorios, así como demandar el respeto y cumplimiento del Derecho Internacional y las resoluciones de las Naciones Unidas sobre la situación en el Medio Oriente, incluida la cuestión palestina.

**La Habana, 10 de octubre de 2023.**